



## PAN pregunta: ¿Qué pasó con los recursos destinados al programa 'Bachetón'?

La Jefa del Ejecutivo Federal tiene que aclarar el uso que se dio a los más de 4 mil millones de pesos que se destinaron al programa llamado “Bachetón”, a través del que se pretende dar mantenimiento a las carreteras federales del país, demandó el integrante de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Ernesto Sánchez.

El congresista indicó que hasta el momento, no se ve resultado alguno del programa anunciado en octubre de 2024 por la Presidenta.

Sentenció que los panistas mantendrán vigilancia de cerca al gasto en la materia, así como a la contratación de empresas constructoras para tapar baches y limpiar las carreteras federales.

Sánchez Rodríguez indicó que ya se solicitó información formal a la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes (SICT), pero no hay claridad.

“Exigimos cuentas a la Presidenta de la República sobre el programa Bachetón, ¿dónde están los 4 mil millones de pesos que se destinaron para recuperar carreteras federales?, ¿dónde están esos 4 mil millones de pesos cuando las carreteras tienen más baches? Y no digo baches, cráteres en su momento o cenotes en el sureste del país. Las carreteras de Chetumal a Tulum, es de las que más baches tienen en este país”, criticó.

Tras calificar como “un desastre” el estado de la red carretera, el parlamentario refrendó que el PAN en el recinto estará vigilante de la utilización de los recursos destinados al programa en cuestión.

Vigilancia en el gasto



Sentenció que todas las obras de infraestructura que emprenda el Gobierno Federal tendrán seguimiento de cerca por los integrantes del PAN en San Lázaro.

“Pondremos los ojos en toda las obras que vaya a hacer la Presidenta de la República y exigiremos transparentar estos 4 mil millones de pesos que no se han visto nada en obras federales”, recalcó.

Advirtió que el programa podría prestarse para dar mal uso al dinero público, ya que se trata de la construcción de empresas privadas para que se encarguen del mantenimiento a la red federal de carreteras.

“Estaremos detrás de cada uno de los pesos (...) para que los recursos de este gobierno sean utilizados para todos los mexicanos”, agregó.

El parlamentario aprovechó para reclamar la extinción del Instituto Nacional de Transparencia (INAI), a través del que se solicitaba acceso a la información pública.

Con la desaparición de ese organismo, advirtió, los ciudadanos tendrán aún más complicaciones para saber cómo se gasta el recurso público y exigir rendición de cuentas.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/2/pan-pregunta-que-paso-con-los-recursos-destinados-al-programa-bacheton-672193.html>